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Membros com direito a voto

Vaga Sigla da Entidade Representante Função Participação Repr. com procuração
IGAM Luiza de Marilac Camargo Titular01 IEF Raquel Junqueira Costa Suplente

Ester Aparecida Viana TitularSecretaria de Planejamento Vagner Tadeu de Oliveira Titular02
Marcelo Pocci Bandeira SuplenteSecretaria dos Transportes Augusto Olavo Leite Suplente
Geraldo Roberto Bócoli Titular PresenteSecretaria da Fazenda Tabir Pirajá de Macedo Filho Titular
Luiz Alberto B. Carneiro Suplente Presente03

Secretaria da Saúde Marcos César Prado Suplente
André Luiz Pereira L. Vianna Titular Justificou4ª Cia. Polícia Ambiental Marco Aurélio Venâncio Titular
Denise Zanchetta Suplente04

Fundação Florestal José Fernando Calistron Valle Suplente Presente
Luiz Roberto Moretti
(Secretário-executivo) Titular Presente

SSE
Rui Brasil Assis Titular
Emilio Sakai Suplente Presente

05

SAA Vicente A. Cancelliero Filho Suplente Presente
Jorge Luis Silva Rocco
(coordenador CT-SA) Titular Justificou

SMA
Irene Tofi Ahmad Titular
Jorge Luis Silva Rocco Suplente Justificou

06

CETESB Domênico Tremaroli Suplente
Hélio de Oliveira Santos Titular
Paulo Sérgio G. Oliveira TitularP. M. Campinas Maria Fernanda Chiocchetti
(coordenadora CT-EA) Titular Presente

Margareti Rose O. Groot Suplente

07

P. M. Holambra Petrus Bartholomeus Weel Suplente Presente
Armando Hashimoto TitularP. M. Campo Limpo Pta. Neive L. R. Noguero Titular Presente
José Bernardo Denig Suplente Presente08

P. M. Atibaia José Francisco Alves Pinto Suplente Presente
Ângelo Augusto Perugini TitularP. M. de Hortolândia Rubem Carvalho Titular Presente
Fabiane Cabral C. Santiago Suplente09

P. M. Piracaia Milton A Negrini Suplente Presente
Sílvio Felix da Silva TitularP. M. de Limeira André Pellegrini Titular Presente
Diego De Nadai Suplente Representante Rodney V. Barreira10

P. M. Americana Joaquim Pedro Mello da Silva Suplente
Palmínio Altimari Filho TitularP. M. Rio Claro Geraldo Gonçalves Pereira Titular Presente
João Afonso Solis Suplente11

P. M. Bragança Pta. Joaquim Gilberto de Oliveira Suplente Presente
Luiz Carlos Bergamin Titular

P. M. Extrema Paulo Henrique Pereira (Secr.-
executivo Adjunto CBH-PJ) Titular Presente

Célio de Faria Santos Suplente

12

P. M. Camanducaia Daniela Cássia Galvão Suplente Presente
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Hugo M. Piffer Leme Titular Presente13 ASSEMAE Adriana A. R. V. Isenburg Suplente Presente
CIESP Jundiaí Roberto Polga (coordenador

CT-Indústria) Titular Presente

José Maria de Couto Suplente14
SINMEC Silvio Cesarino Suplente
CIESP - Piracicaba Homero Scarso Titular15 SIMESPI Tarcísio Ângelo Mascarim Suplente
SABESP José Roberto Fumach Titular Presente16 ABCON Enio Antonio Campana Suplente Presente
COOPERVAP Eduardo Lovo Paschoalotti Titular Presente17 Sind. Rural de Piracicaba José Rodolfo Penatti Suplente
Sind. Rural de Campinas Antonio Egidio Crestana Titular18 Sind. Rural de Jundiaí Wilson Agostinho Bonança Suplente
FLORESPI Ricardo Otto L. Schimidt Titular

19 SORIDEMA Harold Gordon Fowler
(coordenador CT-PB) Suplente Justificou

José Almeida das Chagas TitularAME Sandro Oliveira das Chagas Titular20
ELO Ambiental Cláudia Graber Suplente
VIVERE - AEAARB João Roberto Miranda

(coordenador CT-ID) Titular Presente
21

AESABESP Maria Cristina Dellatore Suplente
CENA/USP Plínio Barbosa de Camargo Titular22 FUMEP Carlos Roberto Rodrigues Suplente Presente
Consórcio PCJ Dalto Fávero Brochi Titular Justificou23 Consórcio Piraí Carlos Eduardo L. Ferreira Suplente
SORIDEMA Harold Gordon Fowler Titular Justificou24 Fórum das Bacias PCJ Filipe M. G. Becari Suplente Presente

Membros sem direito a voto
Representação Sigla da Entidade Representante Função Participação
CT-SA DAE SOB Célia Maria Campos Moraes Coordenadora- Adjunta Presente
CT-RURAL S.R. Rio Claro João Primo Baraldi Coordenador Presente
CT-SAM GVS-XX Audir Antonio Cominetti Coordenador Presente
CT-OL DAEE Sebastião V. Bosquilia Coordenador Presente
CT-EA P. M. Campinas Maria Fernada S Chiocchetti Coordenador Presente
CT-PB Fiesp Milton Negrini Coordenador- Adjunto Presente
CT-ID VIVERE João Roberto Miranda Coordenador Presente
CT-RN CETESB Marcos Zanaga Trapé Coordenador Presente
CT-RN SAA/APTA Rinaldo de Oliveira Calheiros Coordenador- Adjunto Presente
CT-Indústria CIESP-DR Jundiaí Roberto M. Polga Coordenador Presente

Sigla da Entidade Representante
Sérgio Razera (Coordenador-administrativo)
Eduardo Cuoco Léo
Julia L. Freitas

Agência de Água PCJ

Maria N. Mazali
Policia Ambiental de Atibaia João Barbosa Costa
P.M. Piracaia Ana Watanabe
DAAE Rio Claro Willy Werner Grassaman Bobbo
SAAE Atibaia Daniella Lopes Neves
SMA/SE-PCJ André Navarro
Consórcio PCJ Carlos Roberto de Oliveira
Sanasa Paulo Tinel
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Associação Limeirense de Educação Dirceu Brasil Vieira
Foz de Limeira Monalisie P. Ribeiro
DAE Americana Marilza Mazali
Esalq/Usp Rogério Teixeira da Silva

Pauta e Abertura: A pauta e a convocação da reunião
foram enviadas aos membros da Câmara Técnica de
Planejamento (CT-PL) por meio de mensagem
eletrônica, em 29/10/2009. A abertura da reunião foi
realizada pelo Sr. Luiz Moretti, que agradeceu a cessão5
do espaço ao representante do CIESP, cumprimentou a
todos e iniciou os informes da reunião. 1. Informes
Gerais: 1.1. pela SE-Comitês PCJ: O Sr. Moretti
informou sobre a participação dos Comitês PCJ no XI
Encontro Nacional dos Comitês de Bacias - ENCOB,10
realizado em Uberlândia, no período de 9 a 13 de
novembro, e também do mini-curso ministrado por ele
no evento. Falou, ainda, sobre a Moção proposta por ele,
pelo Sr. Cláudio di Mauro e pelo Sr. Eduardo
Paschoalotti, durante o encontro, que foi aprovada por15
unanimidade, que tratava sobre Projeto de Lei em
tramitação no Congresso Nacional sobre o pagamento
por serviços ambientais, propondo que os comitês
possam aplicar recursos diretamente em ações daquela
natureza, sem precisar repassar recursos financeiros ao20
proposto Fundo Nacional de Pagamentos por Serviços
Ambientais. Informou, também, sobre a participação do
Secretário-executivo Adjunto do CBH-PCJ no 2ª
Encontro dos Comitês de Bacias Interestaduais,
realizado durante o XI ENCOB. O Sr. Moretti informou25
que ocorrerá reunião, no dia 19 de novembro, na cidade
de Itu/SP, do Pacto das Águas São Paulo, que fornecerá
explicações quanto ao preenchimento das metas e
programas. O Sr. Moretti informou a todos que na
presente data o CBH-PCJ está completando 1630
(dezesseis) anos.   1.2. pela Agência de Água PCJ: O
Sr. Sérgio Razera, Coordenador Administrativo da
Agência de Água PCJ, justificou a ausência do
Coordenador Geral da Agência de Água PCJ, Francisco
Lahóz, tendo em vista que o mesmo está participando do35
Encontro da REBOB juntamente com os representantes
da Agência de Água PCJ, na cidade de Foz do Iguaçu. O
Sr. Sérgio informou que a Agência de Água PCJ,
recebeu da COBRAPE cronograma para conclusão do
Plano das Bacias PCJ 2008-2020, que prevê a aprovação40
do mesmo pelo Plenário dos Comitês PCJ no dia
19/03/2010. O Sr. Sérgio informou que até a presente
data, 29 das 48 assinaturas de prefeitos, na escritura da
Fundação Agência das Bacias PCJ, já foram coletadas.
Informou, também, sobre a inscrição dos projetos para45
captação de recursos das cobranças PCJ e Fehidro, para
o exercício de 2010, que totalizou 89 inscritos. O Sr.
Sérgio solicitou que os membros da CT-PL, que fossem
membros titulares dos plenários, preenchessem
questionário, um dos requisitos do Contrato de Gestão. O50
Sr. Sérgio informou que, em breve, serão encaminhados
os boletos da cobrança mineira, referentes aos meses de
janeiro, fevereiro e março. O Sr. Moretti solicitou que a

Agência de Água PCJ verificasse se foi concedido
outorga para a empresa Melhoramentos, pois irá incidir55
no montante arrecadado. Informou ainda que a Câmara
Técnica de Outorgas e Licenças encaminhou um parecer
solicitando que o desvio do rio fosse considerado como
captação com a finalidade de uso industrial. O Sr.
Moretti informou que o Sr. Andre Navarro, da Secretaria60
Executiva dos Comitês PCJ, estava colocando à
disposição dos interessados alguns exemplares do cartaz
sobre o Encontro Água e Floresta, que será realizado em
Bragança Paulista. 2. Inclusão de 3 (três) itens de
pauta: O Sr. Moretti informou que a pauta desta reunião65
foi encaminhada com antecedência, mas que, durante a
preparação da documentação desta reunião foram
levantados mais três itens a serem deliberados,
necessários que sejam incluídos na pauta: 1) Definição
dos órgãos e entidades coordenadoras mencionadas na70
alínea “c”, do inciso II, do artigo 13 da Deliberação
Conjunta dos Comitês PCJ 078/07; 2) Apreciação da
proposta de orçamento da Agência de Bacias PJ,
exercício 2010; 3) Alteração da entidade representada
pelo Secretário – Executivo Adjunto do CBH-PCJ. O Sr.75
Moretti solicitou a inclusão dos itens de pauta e, sem
manifestações, a proposta foi colocada em votação,
sendo aprovada por unanimidade. 3. Adesão do CBH-
PCJ ao Pacto das Águas São Paulo: O Sr. Moretti
informou que devido ao prazo de adesão ao Pacto das80
Águas São Paulo ser até 04/12/09, o mesmo solicita
aprovação, pela CT-PL, da assinatura do formulário de
validação, pelo Presidente do CBH-PCJ. O Sr. Moretti
informou  quais são os município das Bacias PCJ que já
assinaram o Pacto das Águas e também explicou a85
importância da assinatura. Sem manifestações a proposta
foi colocada em votação, sendo aprovada por
unanimidade. 4. Apreciação dos empreendimentos
inscritos no Mecanismo Diferenciado de Pagamento –
Abatimento do “ValorDBO” e “Valor rural” 2010, da90
cobrança federal PCJ. O Sr. Moretti informou que
recebeu da Agência de Água PCJ os Pareceres Técnicos
referentes aos Abatimentos do “ValorDBO” e “Valor rural”,
mecanismos aprovados pela Deliberação Conjunta dos
Comitês PCJ nº 49/06 e Deliberação dos Comitês PCJ nº95
19/08, respectivamente. O Sr. Moretti informou que
protocolaram a solicitação de abatimento: Sociedade de
Abastecimento de Água e Saneamento S/A (Sanasa),
Serviço de Água e Abatimento (Semae) e Escola
Superior de Agricultura Luiz de Queiroz (Esalq). O Sr.100
Moretti informou que segundo consta das fls. 02 a 18, do
material entregue, a Agência de Água PCJ se manifestou
favoravelmente à solicitação dos abatimentos, podendo
ser abatido do valor a ser cobrado em 2011 o valor
estimado de R$ 66.279,52 ( sessenta e seis mil, duzentos105
e setenta e nove reais e cinqüenta e dois centavo) da
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SANASA, R$ 430.453,64 (quatrocentos e trinta mil,
quatrocentos e cinquenta e três reais e sessenta e quatro
centavos) do SEMAE e R$ 10.747,65 (dez mil,
setecentos e quarenta e sete reais e sessenta e cinco110
centavos) da ESALQ. O Sr. Moretti informou que antes
da aprovação dos pareceres técnicos seria necessário
aprovar o programa conservacionista apresentado pela
ESALQ, pois não consta da Deliberação Conjunta
Comitês PCJ 078/07 quais são os órgãos e entidades115
coordenadoras que devem aprovar o programa. O Sr.
Moretti informou que o programa apresentado pela
ESALQ foi aprovado pelo DEPRN. A proposta de
aprovação do programa conservacionista apresentado
pela ESALQ, e aprovado pelo DEPRN, foi colocada em120
votação e, sem manifestações, foi aprovada por
unanimidade. O Sr. Hugo Piffer, representante da
ASSEMAE, questionou se o valor de abatimento da
ESALQ era somente do usos rurais, tendo em vista que a
ESALQ também tem alguns usos sanitários. O Sr.125
Sérgio, da Agência de Água PCJ, ficou de verificar os
usos incluídos no pedido e, se houver usos sanitários,
esses serão descontados do valor a ser abatido. A
proposta foi colocada em votação, com a ressalva de o
abatimento ser apenas para os usos rurais, sem130
manifestações, foi aprovada por unanimidade. 5.
Definição dos órgãos e entidades coordenadoras
mencionadas na alínea “c”, do inciso II, do Artigo 13
da Deliberação Conjunta Comitês PCJ 078/07. O Sr.
Moretti informou da necessidade de se definirem os135
órgãos e entidades coordenadoras mencionadas na alínea
“c”, do inciso II, do Artigo 13 da Deliberação Conjunta
Comitês PCJ 078/07.  O Sr. Moretti propôs que a
Câmara Técnica de Recursos Naturais (CT-RN) e a
Câmara Técnica de Uso e Conservação da Água no Meio140
Rural (CT-Rural) realizassem uma reunião conjunta para
que possam elaborar proposta para ser apreciada pelos
Comitês PCJ. O Coordenador da CT-RN, Sr. Marcos
Trapé, se comprometeu em entrar em contato com o
Coordenador da CT-Rural e agendar a reunião conjunta.145
A proposta foi colocada em votação, sem manifestações,
foi aprovada por unanimidade.  6. Apreciação da
proposta de orçamento da Agência de Água PCJ,
exercício 2010: O Sr. Moretti passou a palavra para o Sr.
Sérgio Razera, coordenador administrativo da Agência150
PCJ, que explicou as despesas através de uma planilha
orçamentária.  O Sr. Sérgio informou que a remuneração
dos funcionários e da equipe diretiva foi reajustado em
um percentual de 5% (cinco por cento). Sem
manifestações a proposta foi colocada em votação, sendo155
aprovada por unanimidade.  7. Apreciação da proposta
de orçamento da Agência de Bacia PJ, exercício 2010:
O Sr. Moretti passou a palavra para o Sr. Sérgio Razera,
coordenador administrativo da Agência PCJ, que
explicou as despesas através de uma planilha160
orçamentária. Sem manifestações a proposta foi
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade.
8. Apreciação do 7º Termo aditivo do Contrato de
Gestão ANA x Consórcio PCJ: O Sr. Sérgio informou

que anualmente deve ser aprovado Termo Aditivo do165
Contrato de Gestão Consórcio PCJ/ANA. O Sr. Sérgio
explicou aos membros que foi conversado com a ANA
sobre uma alteração das porcentagens do valor
desembolsado sobre o valor transferido pela ANA, do
Indicador 3A e sobre os percentuais de contrapartidas170
das ações estruturais, Indicador 3B, tendo em vista as
dificuldades encontradas atualmente para a realização do
desembolso e as limitações da deliberação de
distribuição de recursos dos Comitês PCJ. Os
percentuais sugeridos pela secretaria Executiva e pela175
Agência de Água PCJ são 45% e 40%, respectivamente,
para o ano de 2010. A proposta foi colocada em votação
e, sem manifestação, foi aprovada por unanimidade. 9.
Indicação da Fundação Agência das Bacias PCJ
como entidade delegatária das funções de Agência de180
Água PCJ: O Sr. Moretti colocou em discussão
proposta de substituição da entidade delegatária das
funções de Agência de Água PCJ, atualmente exercida
pelo Consórcio PCJ, pela Fundação Agência das Bacias
PCJ, apresentando todo o histórico e as justificativas185
para a proposta. Explicou que, para que o plenário
aprove está proposta, ela deverá ser aprovada pela CT-
PL. Após debates, a proposta foi colocada em votação e,
sem manifestações, foi aprovada por unanimidade. 10.
Apreciação da proposta do percentual da cobrança190
“Paulista” PCJ para estruturação e funcionamento
da Fundação Agência das Bacias PCJ, exercício 2010:
O Sr. Moretti informou que o Conselho Deliberativo da
Fundação aprovou a proposta do percentual da cobrança
“Paulista” PCJ a ser repassado para a conta da Fundação195
Agência das Bacias PCJ para estruturação e
funcionamento da mesma, exercício 2010, apresentada
pelo seu Diretor–presidente. O percentual proposto foi
de 6,32% (seis inteiros e trinta e dois centésimos por
cento) incidentes sobre o total a ser arrecadado em 2010.200
O Sr. Moretti explicou as despesas através de uma
planilha orçamentária. Sem manifestações a proposta foi
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade.
11. Procedimentos e prazos para indicação de
projetos de “demanda induzida”: O Sr. Moretti propôs205
que as regras para indicação de empreendimentos de
demanda induzida permaneçam as mesmas do ano
anterior, ou seja, as câmaras técnicas apresentam e a CT-
PL se manifesta. Também propôs que o prazo para
inscrição destes empreendimentos seja o mesmo da210
demanda espontânea, de 20/01/10 a 22/01/10, na
Agência de Água PCJ e que os projetos indicados sejam
apresentados à CT-PL em 03/02/09. A proposta foi
colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade.
12. Alteração da entidade representada pelo215
Secretário–Executivo Adjunto do CBH-PCJ: O Sr.
Moretti explicou que devido a alteração dos
representantes da Secretaria de Saneamento e Energia,
junto aos Comitês PCJ, o Sr. Leonildo Urbano,
Secretário Executivo-Adjunto, passou a ser representante220
do Departamento de Águas e Energia Elétrica - DAEE.
O Sr. Moretti informou sobre a necessidade da
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elaboração de uma Deliberação Ad Referendum,
alterando a entidade representada pelo Secretário–
Executivo Adjunto do CBH-PCJ. A proposta foi225
colocada em votação e, sem manifestações, foi aprovada
por unanimidade. Nada mais havendo a tratar foi dada
por encerrada a reunião.

Luiz Roberto Moretti230
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e

Coordenador da CT-PL


